

COMUNICADO PLATAFORMA DE PALESTINA 18/10/2023

La Plataforma por el Reconocimiento del Estado de Palestina expresa su repulsa ante el ataque indiscriminado que Israel está llevando a cabo actualmente en Gaza (Palestina) y que suponen un verdadero crimen contra los Derechos Humanos.

El conflicto israelo-palestino palestino-israelí ha vuelto a la agenda pública semana de manera trágica pero no debemos olvidar el día a día del pueblo palestino: una realidad en la que Israel lleva violando el Derecho Internacional de forma indiscriminada y continuada con ataques a la población civil a través de la ocupación ilegal de territorios palestinos y con leyes discriminatorias.

El relato israelí está intentando ligar al pueblo palestino y a su Estado con el uso de la violencia y el terror que ha perpetrado Hamas. Pero esa interesada e injusta visión no oculta la conocida estrategia con la que justificar cualquier tipo de acción militar en Gaza, donde sobreviven más de dos millones de civiles.

La Plataforma por el Reconocimiento del Estado de Palestina hace un llamamiento a la opinión pública y a los medios de comunicación para no caer en simplismos y no olvidar el sufrimiento arrastrado del pueblo palestino a manos de Israel. Nada justifica realizar crímenes de la humanidad en Gaza.

Está en juego la misma causa palestina en sí, sus aspiraciones y su supervivencia. Esto no es un ataque más al valiente pueblo palestino que lleva ocho décadas resistiendo. El gobierno ultraconservador israelí pretende que sus acciones militares sean definitivas, saltándose de nuevo la legalidad internacional, acabando con el conflicto actual por la vía militar y de la supremacía de la fuerza, asimilando las acciones de Hamas a la representación legal y democrática del pueblo palestino y, de



paso, distrayendo la atención sobre las innumerables críticas internas que el gobierno de Netanyahu está recibiendo en los últimos meses.

La sociedad internacional no puede legitimar estas acciones. Son infinitas las resoluciones de las Naciones Unidas contra las continuadas violaciones de Israel al pueblo palestino. El relator especial de la ONU para la situación de los derechos humanos en los Territorios Palestinos Ocupados desde 1967 ha denunciado la existencia de un "sistema jurídico y político dual profundamente discriminatorio que privilegia a los 700.000 colonos judíos israelíes que viven en los 300 asentamientos ilegales israelíes de Jerusalén Oriental y Cisjordania que se ajusta a la definición legal internacional del apartheid". El Alto representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad acusaba al gobierno de Israel el pasado 10 de octubre de violar el derecho humanitario por el actual asedio que Israel está realizando sobre Gaza para dejarla sin suministros ni ningún tipo de recursos.

Esta Plataforma clama para que las principales organizaciones internacionales que se autodefinen como defensores de la paz, el diálogo y la defensa de la jurisdicción internacional, actúen de forma firme contra la actividad ilegal israelí y no se detengan en simples declaraciones.

Recordando a los civiles palestinos que están sufriendo el mayor de los infiernos por el ataque militar israelí y transmitiendo nuestras condolencias por todas las personas fallecidas en dichos ataques, queremos hacer un nuevo y enérgico llamado a la paz, a la solución del conflicto a través del diálogo y la diplomacia, y por supuesto, al respeto del Derecho Internacional. Exigimos al gobierno de España y a la UE que garanticen la puesta en marcha de corredores humanitarios en la Franja de Gaza y el acceso a suministros básicos (electricidad, agua y alimentos) y la evacuación de las personas heridas o enfermas. Así mismo, que se asegure la protección de todas las personas desplazadas forzosamente y de la población civil en su conjunto, respetando plenamente el derecho internacional humanitario.



Ahora más que nunca, es necesario que se adopte una postura firme en favor de la paz, el diálogo y la solución diplomática del conflicto, empezando por el reconocimiento del Estado de Palestina.

Por ello, pedimos coherencia a los partidos políticos e instamos a que se den pasos firmes en el reconocimiento del Estado Palestino, de conformidad con lo aprobado en el Congreso de los diputados en noviembre de 2014 y en línea con las recientes declaraciones del actual presidente de gobierno en funciones, Pedro Sánchez. Esta medida facilitará una mejora institucional para la defensa pacífica internacional del pueblo palestino.

Entidades firmantes:

Asamblea de Cooperación por la Paz (ACPP)

Asociación de la Comunidad Hispano Palestina en Málaga

Asociación de la Comunidad Hispano-Palestina "Jerusalén"

Asociación de la Comunidad Palestina en Canarias

Asociación Galaico Árabe Jenin – Comunidad Palestina en Galicia

Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía (APDHA)

Casa Palestina de Aragón

Casa Palestina en Cataluña 25

CEAR

Comisiones Obreras (CCOO)

CCOO Cataluña

CCOO PV

Fundación 1º de Mayo de CCOO

Fundación Paz y Solidaridad Aragón CCOO

Grupo UAM por Palestina

Instituto Sindical de Cooperación al Desarrollo (ISCOD)

Jcall Barcelona

Liga Española de la Educación



Movimiento para la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL)

Palestina Toma La Calle

Pallasos en Rebeldía

Prodiversa-Progreso y Diversidad

Refugees Welcome España

Rumbo a Gaza

Solidaridad Con la Causa Árabe (CSCA)

Solidaridad Internacional Andalucía

Unión General De Trabajadores (UGT)

Unión Sindical Obrera (USO)